

DELIK HUKUM

Polres Tasikmalaya Kota Gelar Silaturahmi Kamtibmas dan Doa Bersama Jelang Pilkada Serentak 2024

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID

Nov 15, 2024 - 12:06



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menciptakan suasana yang sejuk dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Polres Tasikmalaya Kota menggelar acara Silaturahmi Kamtibmas dan Doa Bersama pada Jumat (15/11/2024).

Kegiatan ini berlangsung di Gedung Aulia Hall Center Kota Tasikmalaya dan

dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Pj. Walikota Tasikmalaya, Dandim 0612/Tasikmalaya, jajaran Forkopimda, PJU Polres Tasikmalaya Kota, para tokoh agama, serta para Dai Kamtibmas dari wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Dengan mengusung tema "Perkuat Kebersamaan, Persatuan, dan Kedamaian untuk Menciptakan Kota Tasikmalaya Tetap Sejuk dan Kondusif", acara ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara pihak keamanan, pemerintah, serta masyarakat menjelang Pilkada 2024 yang akan berlangsung pada 27 November mendatang.

Dalam sambutannya, Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran seluruh peserta. Ia mengajak semua pihak untuk berdoa bersama, agar pelaksanaan Pilkada berjalan dengan aman, sejuk, dan damai. "Kami mengharapkan doa restu dari seluruh elemen masyarakat agar Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya bisa berlangsung dengan damai dan penuh kedamaian," kata Kapolres.

Kegiatan ini menjadi momentum untuk memperkuat kerja sama antara Polri dan para tokoh agama dalam menjaga kamtibmas, terutama dalam menghadapi tahapan Pilkada yang semakin dekat. Polres Tasikmalaya Kota telah melaksanakan berbagai kegiatan yang bersifat proaktif, preventif, dan refreshif untuk memastikan situasi tetap kondusif.

Pj. Walikota Tasikmalaya, Dr. Cheka Virgowansyah, S.STP., M.R., juga memberikan sambutan dan mengingatkan pentingnya persatuan dan kolaborasi antara pemerintah dan para Dai dalam menghadapi Pilkada. Ia menyatakan, "Pilkada 2024 akan menjadi momen penting bagi kita semua. Untuk itu, kita membutuhkan semangat persatuan dan kolaborasi antara semua pihak agar masyarakat merasa aman dan nyaman."

Mengakhiri sambutannya, Pj. Walikota Tasikmalaya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras dalam menjaga stabilitas keamanan Kota Tasikmalaya dan berharap kerja sama ini terus terjaga, khususnya menjelang Pilkada 2024.

Acara diakhiri dengan istighosah doa bersama, sebagai bentuk harapan agar Pilkada 2024 berjalan lancar dan aman bagi seluruh warga Kota Tasikmalaya.